## Curul

## Aquí en el Congreso

## A un voto de aprobar la GN

Por José Antonio Chávez\*

I martes los senadores votarán la reforma de extensión de plazo en las calles para los militares y marinos en la Guardia Nacional.

Cuando llegó esa minuta de la Cámara de Diputados, el lider de los senadores, Ricardo Monreal aceptó no le alcanzaban los votos para aprobarla y trabajarían, ahora con sus pares para buscar acuerdos.

En el debate de la semana pasada en el senado, Monreal aceptó incluso hacer algunas modificaciones que los opositores proponian. Si bien esa reforma estaba lista para ser votada en el pleno del Senado, Monreal impulsó darle más tiempo para analizar y buscar consensos, porque en ese momento llevarla a su votación corría el riesgo de no favorecerle los votos.

Regresarla a Comisiones le permitió tener más tiempo o unos diez días más para lograr convencer a los opositores, sobre todo a los priistas de Miguel Angel Osorio Chong para que cambiaran su intención de voto que seria en contra. Los priistas adelantaron su negativa a pesar de ser de sus pares en la Cámara de Diputados, por eso su voto sería en contra. Argumentaron no les avisaron y no los tomaron en cuenta, hoy están a punto de recular.

Para nadie es secreto que Monreal tiene una vagancia política que le permite dialogar y buscar acuerdos con sus pares del PAN, con Julén Rementeria, del PRI Osorio Chong y del PRD con Miguel Angel Mancera.

Hoy los números parecen haber cambiado comparados de aquella sesión que los panistas exigian a Monreal que se llevara a votación y con el grito de burla que Morena no le alcanzaban los votos.

Si bien le hacian falta 11 votos, hoy la brecha se ha acortado en una marcada votación del total d ellos 13 priistas.

Los panistas de Marko Cortés están decididos a votar en contra por el compromiso de no acompañar ninguna reforma Constitucional. Sin embargo, basta señalar que el pacto d ellos opositores en esa alianza de Va por México, el acuerdo fue de reformas Constitucionales, como la Eléctrica, Guardia Nacio9nal y Electoral pero del Presidente y no de los partidos opositores, esta iniciativa es de los priistas.

En consecuencia, la apertura de hacer modificaciones al artículo 5 tránsitorio, es una puerta muy ancha que puede dar ese revés que los propios panistas querían mandar al fracaso, es decir que hasta el propio PRD se sume a esa votación.

El PAN cumplirá por sus ideales, pero al final de cuentas, si Monreal logra convencer al PRI y al PRD, no dude que hasta Movimiento Ciudadano de Dante Delgado le otorque sus votos, la moneda está en el aire.

## OTRA VEZ MEXICANA, SIGUEN SIN RESOLVER

Los jubilados de la desaparecida linea aérea Mexicana de Aviación bloquearon las entradas al Aeropuerto Internacional de la Ciudad de México. Es un acto de desesperación y presión para que les liberen los recursos por los slots para que puedan pagar sus indemnizaciones. La quiebra de esa aerolinea, la más importante del país, se derivó de la mala administración de su propietario, Gastón Azcárraga.

Bueno, el Presidente Andrés Manuel López Obrador en una de sus mañaneras comprometió que se les ayudaría a todos los trabajadores, incluyendo sobrecargos y pilotos, para que la serolinea volviera a volar.

Hoy a más de seis meses de ese anuncio, los empleados de Mexicana siguen en el plantón dentro de las instalaciones del Aeropuerto donde se ubican sus salas de recepción de pasajeros y boletaje.

Las condiciones de la mayoria, está por los suelos, sufren, no solo de recursos económicos, sino de salud y el escenario no se ve para cuando puedan retomar las alas para volver a volar.

Jachavez77@yahoo.com

